

Communiqué de presse

Les enfants d'Afghanistan: Pris entre le massacre et la famine

(Traduit)

Au moins dix-sept personnes ont été tuées et Vingt-quatre blessées dans une explosion survenue le mercredi 30 novembre 2022, dans une école coranique de la ville d'Aybak, la capitale de la province de Samangan, dans le nord de l'Afghanistan. On a estimé que la majorité des personnes tuées ont été des enfants âgés de 9 à 15 ans. Au cours des 15 derniers mois, plusieurs attaques ont été menées contre des madrasas (écoles coraniques) notamment à Mazâr-e Charîf de la province de Balkh et à Kunduz. En septembre dernier, un attentat-suicide commis dans un centre de formation de Kaboul a tué environ une cinquantaine de filles et de jeunes femmes et en a blessé des dizaines d'autres. Les enfants afghans sont également confrontés à la faim et à la famine en raison d'une crise économique de plus en plus grave, causée en grande partie par les sanctions imposées au pays par les puissances coloniales occidentales à la suite de la prise de contrôle de l'Afghanistan par les talibans en août dernier... Les institutions financières internationales ont suspendu leur soutien à ce pays tributaire de l'aide internationale. Et l'administration américaine a gelé, sans conscience, près de 10 milliards de dollars d'actifs afghans, ce qui a causé d'énormes difficultés financières à la population. Selon l'organisation « Save the Children », près de 10 millions d'enfants afghans souffrent de faim chaque jour et près de 50% de la population (19,7 millions entre enfants et adultes) ont besoin d'un soutien urgent pour survivre. Les hôpitaux publics débordent d'enfants souffrant de malnutrition aiguë sévère.

Les enfants et les jeunes d'Afghanistan n'ont connu que les conflits et l'insécurité, leur terre ayant été ravagée durant des décennies par des guerres et des interventions coloniales qui ont décimé ce pays et les ont rendu craignant pour leur vie en permanence. Ils font face soit à un meurtre insensé, où ils sont tués alors qu'ils apprennent leur religion, soit à un état de faim dévorante et d'estomac vide, où ils ne savent pas quand viendra leur prochain repas. La situation en Afghanistan illustre les conséquences de la dépendance économique vis-à-vis des puissances étrangères. Allah (swt) dit:

﴿مَثَلُ الَّذِينَ اتَّخَذُوا مِنْ دُونِ اللَّهِ أَوْلِيَاءَ كَمَثَلِ الْعَنْكَبُوتِ اتَّخَذَتْ بَيْتًا وَإِنَّ أَوْهَنَ الْبُيُوتِ لَبَيْتُ الْعَنْكَبُوتِ لَوْ كَانُوا يَعْلَمُونَ﴾

«Ceux qui ont pris des alliés autre que Dieu ressemblent à l'araignée qui s'est donnée maison. Or la maison la plus fragile est celle de l'araignée. Si seulement ils savaient!» [Al-Ankabut: 41]

Elle illustre également l'isolement, la faiblesse et la vulnérabilité qui résultent de la poursuite de l'idéal de l'État-nation. Ce dernier empêche l'utilisation des ressources et des richesses des terres musulmanes pour soutenir les musulmans qui sont dans le besoin, à cause des régimes n'agissant que pour des intérêts politiques et économiques nationaux égoïstes.

Ainsi, nous voyons le Qatar qui a dépensé plus de 200 milliards de dollars pour cette absurde Coupe du monde, tandis que les enfants d'Afghanistan et d'ailleurs dans le monde musulman meurent de faim.

L'isolement résultant de l'adoption de la philosophie de l'État-nation facilite également la manipulation politique des pays par les gouvernements coloniaux en recourant même à la faim et à la famine, ou en semant la destruction et le chaos.

Combien d'années encore les mères et les pères d'Afghanistan, de Palestine, du Yémen, du Cachemire et d'ailleurs devront-ils enterrer leurs enfants massacrés dans des violences, des conflits et des occupations insensés. Combien de temps encore devront-ils regarder leurs enfants dépérir sous leurs yeux ou mourir de causes que l'on aurait pu éviter? Notre religion nous enseigne que la force, le progrès et la sécurité sont le fruit de l'unité. Et cette unité ne se concrétisera jamais sans la destruction des frontières nationales artificielles imposées par l'Occident, qui divisent nos terres musulmanes, et sans l'unification sous un seul dirigeant, un seul État et un seul système - Le Khilafah (le Califat) suivant la voie prophétique qui mettra l'Islam en application d'une manière intégrale sur la terre. C'est seulement cet État qui permettra de faire sortir les ténèbres, une fois pour toutes, des vies des enfants de cette Oumma. Allah (swt) dit:

﴿وَعَدَ اللَّهُ الَّذِينَ آمَنُوا مِنْكُمْ وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ لَيَسْتَخْلِفَنَّهُمْ فِي الْأَرْضِ كَمَا اسْتَخْلَفَ الَّذِينَ مِنْ قَبْلِهِمْ وَلَيُمَكِّنَنَّ لَهُمْ دِينَهُمُ الَّذِي ارْتَضَىٰ لَهُمْ وَلَيُبَدِّلَنَّهُمْ مِنْ بَعْدِ خَوْفِهِمْ أَمْنًا يَعْبُدُونَنِي لَا يُشْرِكُونَ بِي شَيْئًا وَمَنْ كَفَرَ بَعْدَ ذَلِكَ فَأُولَٰئِكَ هُمُ الْفَاسِقُونَ﴾

« Allah a promis à ceux d'entre vous qui ont cru et fait les bonnes œuvres qu'Il leur donnerait la succession sur terre comme Il l'a donnée à ceux qui les ont précédés. Il donnerait force et suprématie à leur religion qu'il a agréée pour eux. Il changerait leur ancienne peur en sécurité. Ils M'adorent et ne M'associent rien et celui qui mécroît par la suite, ce sont ceux-là les pervers » [An-Nur: 55]

*Dr. Nazreen Nawaz
Directrice de la section Féminine au Bureau Central des Médias
du Hizb ut Tahrir*

